

2019年 5月 尚徳福祉会 馬橋保育園

早いもので新緑の木々が際立ち、様々な花や虫たちを戸外で見られる季節となりました。 ちゅうりっぷ組の子どもたちは、戸外遊びが大好きで花に水をあげてくれたり、ダンゴムシ やチョウチョを発見すると、担任と一緒に見たり触ったりして楽しんでいます。 また、泥んこ遊びがダイナミックになっていた子もいました。

そんな中、今月は連休が入りました。連休明けの子どもたちは、きっと行きつ戻りつある と思います。ご家庭での様子や保育園での様子を伝い合い、連携を取り合っていきましょう。 今月もどうぞよろしくお願いいたします。



【ねらい】 【♪歌や手遊び】

- 保育士に見守られながら安心して過ごし、生活や環境に慣れる。
- 子どもたちの甘えや欲求を受け止めながら、自分の思いを言葉や 仕草で伝えようとする。

♪こいのぼり ♪ひげじいさん ♪キャベツの中から など

## 1 12 0886

## ~おねがい~

- 持ち物には、記名をお願いします。
- 衣服の種類と量の点検を、お願いします。
- ・ 服や靴のサイズの点検を、お願いします。



~ ಜ. ಜ. ಜ. ಜ

## 【今月の予定】

- 14日(火) 乳児計測
- 21日(火) 2歳児保護者会

※14:00~15:30予定

~詳細は別紙にて配布します~

24日(金)避難訓練

『おさんぽに、いったよ』

先月は数回ですが、新高円寺公園へ行きました。 探索活動が盛んに行われ、アリや石、木の枝を見つけ たり、隅の方や草むらの裏に行ったり、滑り台の下の 空間を、お店に見立て簡単なやり取りの遊びをする 姿も見られました。行き帰りの道のりは、ずっと友だ ちと手を繋ぐことはまだ難しいですが、安全面に気 を付け、今後も無理せず取り入れていきたいです。

